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Vous assistez sans doute, comme moi, au retour du masque
porté volontairement par des personnes qui manifestent ainsi
leur souhait qu’il soit rendu obligatoire à nouveau, dans
les magasins notamment.

Dans ce domaine, le fait de le porter alors qu’il n’est plus
obligatoire  est  un  acte  de  militantisme.  N’est-ce  pas
d’ailleurs un moyen de repérer les électeurs de Macron ?

Autre signe moins visible de leur soumission covidiste, ils
réclament leur 4ème dose comme un bébé pleure pour manger…
Ils l’attendaient avec impatience, comme un gosse le nouveau
Disney.



Mais ils se désolent : les centres de vaccination ont fermé,
l’hôpital ne le propose plus, ils doivent prendre rendez-vous
en pharmacie.

J’en parlais il y a quelques temps avec des proches, jeunes
retraités ayant un bon pouvoir d’achat, électeurs de Macron,
parce que c’est celui dont la télé dit le plus de bien, et
déjà à leur 4ème dose, qui les a beaucoup fatigués mais qu’ils
jugent indispensable.

Le dialogue était quelque peu tendu :

” Vous êtes maso de vous faire faire la 4ème dose alors
qu’elle n’est pas obligatoire

– Mais le vaccin n’a jamais été obligatoire !

– Euh quand on subit toutes les discriminations prévues contre
les vaccinés, moi j’appelle ça une obligation

– Oui mais c’est la seule façon d’en sortir

– Ben la preuve que non, plein de gens ont les 3 doses et on
est encore dedans… et puis ce n’est pas vraiment un vaccin,
car on ne vaccine pas en pleine pandémie. Et puis il y a de
nombreux effets indésirables, notamment pour les jeunes comme
moi qui sont en bonne santé

–  Forcément,  si  tu  regardes  sur  Internet,  avec  les
complotistes  il  ne  faudrait  jamais  rien  faire

– Non, je parle de cas très concrets, il y a de grands
sportifs  qui  ont  dû  arrêter  la  compétition  à  cause  de
problèmes  de  coeur  suite  aux  vaccins.  Et  même  les  médias
officiels comme la Dépêche du midi relaient des témoignages de
jeunes  dont  la  vie  est  foutue  à  cause  de  ce  “vaccin”.
Notamment une jeune femme qui est tombée gravement malade
juste après sa 3ème dose…
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TEMOIGNAGE. Covid long : pour Canelle, 28 ans, “c’est toute
une vie qui bascule”

Abonnés

Canelle  se  rend  régulièrement  à  Toulouse  pour  ses
nombreux rendez-vous médicaux. DDM – FREDERIC CHARMEUX

 Infectée au Covid-19 en janvier dernier, Canelle souffre
encore de l’infection. Les symptômes qui persistent depuis
plus  de  quatre  mois  ne  lui  permettent  toujours  pas  de
reprendre son activité professionnelle, pas plus que sa vie
sociale. Sa vie est désormais rythmée par les rendez-vous
médicaux.
– Oui mais nous, tu comprends, avec les pathologies qu’on a,
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si tu ne te vaccines pas, c’est nos vies que tu mets en
danger…  Qu’il  y  ait  quelques  cas  comme  ça  ce  n’est  pas
important,  c’est  pareil  pour  la  grippe  ou  le  tétanos  et
personne n’en parle. D’ailleurs, aux infos, ils ont dit que la
4ème dose ne protégeait pas contre les nouveaux variants,
vivement l’automne, on pourra en faire une nouvelle. Ce sont
les scientifiques qui le disent.

– Il y a tout un lobby scientifique qui veut nous vacciner dix
mille  fois  jusqu’à  notre  mort…  Forcément  les  pharmaciens
seront toujours d’accord pour vous faire des piqûres, ça leur
rapporte gros

– Encore du complotisme… c’est comme les gilets jaunes, il y
aura toujours des gens pour être en désaccord avec tout et
comme ça on ne fait rien”.

 

Ce qui m’a le plus choqué finalement, c’est le peu de cas
qui est fait des gens sacrifiés, des victimes du vaccin,
souvent des jeunes en âge de procréer, de travailler, qui
ont la vie devant eux.

Des jeunes dans la force de l’âge, est-ce vraiment moins grave
que le risque d’élimination naturelle, par la circulation du
vaccin qui peut créer une immunité collective, de sujets âgés
ou faibles que la Nature expose par la force des choses à un
risque plus élevé de disparaître ? Sachant que de toute façon,
le vaccin ne crée aucune garantie pour eux de ne pas attraper
le virus !

Pour ma part, il me semble collectivement plus pertinent de
sacrifier, si sacrifice il doit y avoir, le bois mort que les
jeunes pousses.

Finalement, cela en dit long de la politique du gouvernement,
aussi, avec des retraités dont les pensions sont davantage
revalorisées que les salaires des actifs. Peut-être d’ailleurs



pour créer un ressentiment à l’encontre des retraités pour
favoriser  la  réforme  de  la  retraite,  mais  c’est  un  autre
sujet.


